

QET INFORMA

QUARTENTRETOTES.ES

AÑO 1 DE QET



!!!POR UN SERVICIO DE AGUAS PÚBLICO!!!

Desde Quart Entre Totes nos oponemos a que un recurso básico para la vida del ser humano sea utilizado para hacer negocio por una empresa privada.

El ayuntamiento denunció a Aguas de Valencia ya que entendía que se producía un enriquecimiento injusto por parte de la empresa, con la tarifa del año 2020 fijada por Aguas de Valencia y aprobada por el entonces gobierno socialista.

A esa denuncia, el TSJCV contestó en la STC 125/2023 que no había empobrecimiento del Ayuntamiento según la ley de contratos, por lo que la denuncia no puede prosperar.

En el pleno de agosto preguntamos al equipo de gobierno. El **concejal Bartolomé Nofuentes**

del PSPV-PSOE esquivó la pregunta y no respondió al motivo por el que no se emitió informe de disconformidad con dicha tarifa en su momento, siendo que en el Pleno del 27 de septiembre de 2019 (se puede consultar el acta) señalaba que elaborarían un informe discrepante o coincidente y **no hizo** ni una cosa ni la otra.

La sentencia **no prueba que no haya habido un enriquecimiento del concesionario**, por lo que queremos exigir que se haga una auditoría exhaustiva que permita conocer si existe por parte de Aguas de Valencia con esa tarifa. Lo que afirma la sentencia es que no hay empobrecimiento del Ayuntamiento. La tarea que debemos realizar para defender a los vecinos de Quart de Poblet pasa por exigir que el empobrecimiento no sea de las clases populares de Quart de Poblet. **Si la empresa se enriquece y no es a costa del Ayuntamiento, es porque es a costa de todos los ciudadanos.**

Vamos a luchar por revertir esta situación creada por el PSPV-PSOE, que decidió **vender lo público a una empresa privada** y que ha tenido como consecuencia un aumento de tarifas que cada vez se va a notar más ya que el nuevo gobierno autonómico formado por **PP y VOX ha vuelto a imponer el canon por saneamiento**. Eliminan impuestos a los ricos mientras los ponen a los trabajadores.

ACTO PRESENTACIÓN LIBRO

El 16 de febrero tuvimos un evento, en el que contamos con la visita del eurodiputado Miguel Urbán y el periodista Miquel Ramos para presentar "Trumpismos", un libro que analiza la nueva ola de autoritarismo reaccionario.



MOCIONES

Para las pasadas elecciones desde QET desarrollamos un programa de 100 puntos minuciosamente trabajados, con el objetivo tanto de mejorar el día a día de los ciudadanos y ciudadanas de Quart, como intentar dar soluciones o paliar los grandes problemas que vivimos en nuestra población, como la vivienda, soledad no deseada o salud mental. Con esta visión de trabajo, tenemos planificado ir presentando en los plenos todas las mociones que nos sean posibles que se desarrollan en el.

Horario Biblioteca.

Presentada el 12 de diciembre y debatida finalmente en el pleno de enero.

Incomprensiblemente fue **votada en contra** por el equipo de gobierno de **PSOE y Compromís**. Moción con la que pretendíamos mejorar el servicio de biblioteca y sala de estudio, para que los estudiantes de Quart no tuvieran que irse a otros pueblos para estudiar, ya que con el horario actual de 10h a 14h y de 15.30h a 20h es insuficiente para alguien que realmente se dedique a estudiar.

Propuestas como: **Ampliar el horario** y mantenerlo ininterrumpido de 9 a 20.30, buscar **alternativas para los estudiantes** cuando se ocupa la sala principal por otros actos, crear **nuevos espacios** de salas de estudio durante la **época de exámenes**, mejorar la **insonorización**, no se consideraron importantes.

Lamentamos esta decisión del gobierno bipartito por lo mala noticia para los estudiantes del pueblo y seguiremos hasta conseguirlo.

Grabación de plenos

Tanto el **PSOE** como **Compromís**, ambos partidos del gobierno, nos dicen estar de acuerdo con la línea que defiende nuestra propuesta, pero terminan votando en **contra** de la moción, aludiendo que sería mejor hacer videoactas que grabarlas, prometiendo un grupo de trabajo, en agosto, que a fecha en que se redacta este texto, todavía no hemos sabido nada, pese a las insistencias de nuestro concejal en el pleno.

Una medida que solo requiere de la **voluntad**, porque el ayuntamiento ya dispone del equipo tecnológico y de trabajadores, e incluso podría llevarse a cabo con nuevos becarios. Una medida que supondría un paso más hacia la completa **transparencia** del ayuntamiento.

Ordenanzas Municipales

En octubre fuimos el único partido que presentó propuestas para modificar las ordenanzas.

Propuestas que fueron **rechazadas** con el eufemismo de siempre de “las iremos estudiando”, que pretendían por ejemplo:

-Crear **recargos en viviendas desocupadas** con carácter permanente, con la intención de aumentar el parque de vivienda de alquiler del municipio y frenar la especulación.

-Incrementar la tasa de **IAE**, que se permite por ley, al 10% de las empresas más grandes que hay en el polígono, para hacerla más progresiva y para que los ciudadanos puedan beneficiarse realmente del polígono.

-Modificar los requisitos de las **ayudas sociales** para que personas que actualmente no los cumplen, por lo restrictivos que son, pero que igualmente están en situación de riesgo puedan acceder a ellos, para conseguir una mayor igualdad social

Quienes somos QET

Quart Entre Totes es un espacio político de izquierdas, feminista, ecologista y antirracista.

Formado a raíz de una coalición entre Podemos, Izquierda Unida y Anticapitalistas, pero también con la **participación de ciudadanía que no milita** en estos partidos y que comparte las mismas inquietudes.

Queremos ir más allá de las siglas y centrarnos e influir en la política local, desarrollando el conjunto de medidas directas, concisas y realizables expuestas en nuestro programa.

Abierto a las inquietudes, necesidades, demandas, propuestas.

